

KATA PENGANTAR

Segala puji syukur kami panjatkan kehadiran Tuhan yang Maha Kuasa karena atas berkat dan kasih-Nya, kami dapat menyelesaikan penulisan thesis ini yang merupakan salah satu persyaratan akademis untuk dapat menyelesaikan Program Pendidikan Magister Manajemen, Program Pasca Sarjana pada Universitas Indonusa Esa Unggul Jakarta.

Penulisan thesis ini merupakan hasil akhir dari serangkaian kegiatan penelitian, pengamatan, pengkajian dan observasi di PT. Lippo Hyundai Development yang terletak di kawasan Lippo Karawaci - Tangerang, khususnya dalam menentukan strategi dan kebijakan perusahaan dalam mengantisipasi peluang dan ancaman di masa krisis dan sesudah krisis.

Pada saat melakukan kegiatan penelitian dan pengkajian dalam penyusunan thesis ini, telah banyak pihak yang turut membantu, membimbing, mendukung serta memberikan saran dan pemikirannya sehingga dapat terlaksananya penulisan makalah ini, untuk itu penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada :

1. Bpk. DR. Ir. Son Damar MSC, selaku pembimbing dan Direktur Program Pasca Sarjana Universitas Indonusa Esa Unggul, Jakarta.
2. Seluruh pengajar dan staff manajemen Program Pasca Sarjana Universitas Indonusa Esa Unggul, Jakarta.
3. Seluruh staff dan karyawan PT. Lippo Hyundai Development yang telah banyak membantu dalam kegiatan penelitian dan observasi untuk penulisan thesis ini.
4. Rekan-rekan peserta Program Magister Manajemen Executive angkatan ke II yang telah memberikan bantuan dan saran serta kerjasamanya yang baik selama dalam pendidikan.khususnya kepada Sdr. Wiraguna, Sdr. Benny Rianto dan Sdr. Djoni Poetranto.

5. Keluarga tercinta Merry, Arya dan Sera yang selalu memberikan dorongan moril.

Menyadari bahwa masih banyak kekurangan dalam penyajian dan penulisan thesis ini, penulis sangat mengharapkan adanya masukan baik berupa kritik, saran serta imbauan yang sifatnya membangun dari semua pihak dalam upaya peningkatan mutu atau kualitas untuk kegiatan mendatang.

Sebagai penutup, penulis dengan segala kemampuan dan keterbatasannya yang ada meminta maaf yang sebesar-besarnya kepada semua pihak, apabila dalam penyajian atau penulisan thesis ini terdapat kata-kata atau kalimat yang kurang berkenan, karena memang “ tidak ada gading yang tak retak, tidak ada karya yang sempurna “. Harapan penulis semoga penyajian atau penulisan makalah ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak.

Jakarta, Agustus 1998

Lucky Budiman